
今後の活動
　今年の干支の乙巳には「新しい自分に出会える年」とい

う意味合いもあるそうです。女性会の活動を通じて新しい

自分に会えそうです。今年もどうぞよろしくお願い致しま

す。皆様にとって今年が良い年でありますように!!

広報委員会 委員長　馬場 利香

編集後記

　皆様、春の訪れを感じる季節と

なりましたが、いかがお過ごしで

しょうか。日頃より、熊谷商工会議所

女性会の活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より御礼

申し上げます。

　令和6年は、元旦に発生した能登半島地震をはじめ、東

北・北日本の豪雨災害、新型コロナウイルスの感染拡大、さ

らにはインフルエンザやマイコプラズマ肺炎、リンゴ病など、

さまざまな感染症の流行が続きました。一方で、スポーツ界

では、大谷翔平選手がメジャーリーグ初の「50本塁打・50

盗塁」を達成し、世界中を沸かせたことが記憶に新しいとこ

ろです。

　2025年蛇年は、再生と変革

を象徴する年です。蛇が皮を脱ぎ

捨て新しい姿へと生まれ変わるよう

に私たち女性会も会員減少などにより少しずつ変化しな

ければならないと思っています。女性の柔軟な発想を生

かし、新たな思いや気づきを大切にして居心地の良い女

性会を築いて参りたいと思います。

　春の兆しが感じられるこの季

節、様々な別れと出会いを繰り返

し次のステージへ大切な時期を迎え

ています。一歩先を見据えた地域貢献と交流の深化を通

じて、信頼と絆を築き上げ、本会のさらなる発展へ向け

共に歩んでまいりましょう。

　日本では永らく総需要の減少

とデフレが続いてきましたが、賃

金と物価の好循環も見えてきまし

た。これからの変革の局面や不確定性のある環境をバネ

とし、女性のしなやかさとコミュニケーション力で女性

会を通して多くの情報と貢献を引き出してゆきたいと考

えています。

　日頃より、女性会活動にご理

解ご協力を賜り、誠に有難うござ

います。めまぐるしく移り変わる

昨今の経営状況の中でも、共に集い、語らい、学ぶ場を

通じて皆様と協力して少しでも経営資質向上を図ってい

ければと思っております。これからも、温かいご理解を

宜しくお願いします。

熊谷商工会議所女性会

会長　植野 智恵子

熊谷商工会議所女性会

副会長　笠原 洋子
熊谷商工会議所女性会

副会長　髙木 久美子

熊谷商工会議所女性会

常任理事　藤野 佳子
熊谷商工会議所女性会

常任理事　鈴木 智子

　経済の面では、就労人口の減少による人手不足や物価高騰

といった課題が続く中、インバウンドの回復により外国人旅

行者が過去最高を記録するなど、社会全体が変化の過程にあ

ります。このような激動の時代において、私たち女性会も柔

軟な対応力を持ちながら、地域とともに発展していくことが

求められています。

　今年の干支は「乙巳（きのとみ）」です。「乙（きのと）

」は、困難があってもまっすぐに伸びる草木を表し、「巳

（み）」は、脱皮を繰り返しながら成長する蛇を象徴してい

ます。蛇は再生と変化を意味し、また、知恵や繁栄の象徴で

もあります。この干支にあやかり、私たちも変化を恐れず、

しなやかに、そして力強く前進していきたいと思います。

　次年度も、地域とともに歩む女性会を目指し、新たなチャ

レンジに取り組んでまいります。引き続き、皆様のご支援と

ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
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女性の元気が未来を築く

サンタさんの星川お散歩ナイト12/14

令和6年

8/5　  灯籠作り

　まちなかモール

委員会主催のサン

タさんの星川お散

歩ナイトが12月

1 4 日 に行われ

た。可愛いサンタ

さんが星川でのスタンプラリーを楽しみ、ゴールはガラポ

ンで大盛り上がり。寒さも笑顔で吹っ飛んだね！

副会長　髙木 久美子

　熊谷まちなかモール

委員会主催の納涼盆踊

り大会が開催され、お

手伝いで参加しまし

た。輪が段々と大きく

なっていくのを見なが

ら、日本人が大切にしてきた『和』が生きていることを感

じました。　　　　　   広報委員会 副委員長　尾嶌 真理子

　8月5日、毎年お手伝

いさせて頂いている灯籠

作りに参加しました。

　荒川中・富士見中の

ボランティア中学生さ

んや、星川縁の地域の

方々と一緒に500個の灯籠を作り上げました。

　広報委員会　副委員長　尾嶌 真理子

令和6年

令和6年

熊谷駅ピアノコンテスト
最終審査コンサート10/12

　第2回駅ピアノコンテストが熊谷

市立文化センターで開催されまし

た。多くの参加者の中から2人組の

みーことりが優勝致しました。こ

れからも素晴らしい音色を奏で、

皆さまの日常に彩りを添えてくれ

ることを願います。

会長　植野 智恵子

令和6年

8/11　納涼盆踊り大会

　昭和20年8月14日

夜半、終戦前夜の空襲

により、市街地の3分

の2が一夜のうちに焼

失、266名もの方が

犠牲となりました。

　熊谷空襲の犠牲者の慰霊と恒久平和の願いを込めて、毎

年8月16日にとうろう流しが行われてきましたが、今年の

第75回とうろう流しは、台風7号の接近に伴い荒天が予想

されるため、翌日8月17日（土）に延期されました。星川

いこいの広場周辺にて、18:00から練り供養、法要、慰霊

式典、とうろう流しが、滞りなく行われました。

研修交流委員会 副委員長　西山 富由紀

令和6年

8/17　第75回熊谷とうろう流し

　令和6年9月14日に星溪園にて

夕涼み会が開催されました。夕涼

みとはほど遠い猛暑の中での開催

となりましたが、日本舞踏、三味

線等奥深い和の文化の香りに涼を

もらいました。お抹茶体験も皆の

心と身体をくすぐるものとなりま

した。160名の来場者にお越しい

ただきました。また、市長、野中

あつし氏の祝辞もいただき無事に終了致しました。

常任理事　藤野 佳子

令和6年

9/14　 星溪園にて夕涼み会

❶関東商工会議所女性会連合会　2025年度総会
　浦安大会

【日程】　2025年5月21日（水）

【会場】　グランドニッコー東京ベイ舞浜

❷第40回 埼玉県商工会議所女性会連合会 通常総会
　上尾総会

【日程】　2025年6月27日（金）

【会場】　あげお富士住建ホール（旧称：上尾市文化センター）

❸2025年度 埼玉女性セミナー

【日程】　2025年9月11日（木）

【会場】　本庄市　グローバルソフトウェア本庄文化ホール

　

広報委員会　／　委  員  長　馬場利香　
　　　　　　　　副委員長　平賀 恵子・尾嶌 真理子
　　　　　　　　秋山 郁恵・植野 智恵子・大川 和代・　加賀﨑 光江
　　　　　　　　川野辺 あき・上林 玲子・小辻 ゆき子
　　　　　　　　杉田 茂実・飛田 眞澄・藤野 佳子・堀口 綾子

事 務 局　／　内田茂樹・大島修一・山口智大

印　　 刷　／　（株）プリントライフ



熊谷商工会議所女性会会報2

9/13
令和6年

11/26
令和6年

令和6年令和7年 令和7年

令和6年
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　講師に大川歯科眼科医院 大川 みどり先生をお迎えし「自分と未来は変え

られる」をテーマに講演して頂きました。選択理論心理学に基づき自己肯

定感をアップさせる考え方です。

　「他人と過去は変えられない、自分と未来は変えられる』という考えを

元に、人生でやりたい事のリストを作成し未来を見つめ直す機会を得られ

ました。久しぶりの多数の会員の皆様と語り会う時間となりました。

　企業紹介では、*花屋はなずかん 齋藤様* 吉田どうぶつ病院 吉田様でした。

　色々経営努力をされ、楽しく頑張っているお話しをお伺い出来ました。

　総務委員会 副委員長　中島 あけみ

11/19　第18回 輝く経営講座1/8熊谷商工会議所新春賀詞交歓会

　令和6年10月24日　秋空の下、茨城ひたち海浜公園の

染紅のコキアの丘を34本の御足で堪能し、日立駅では太平

洋を一望できるガラス張りの橋上駅舎の美しさに感動し、

天空カフェで乙女な気分を満喫できた研修旅行でした。

総務委員会　吉田 玲子 

10/24　秋の日帰り研修旅行

2/4 会員親睦食事会

　11月26日商工会館2階大ホー

ルにて、クリスマスリース作りを

行いました。当会員の花屋はなず

かん、代表　齋藤 真由美さんに講

師を努めていただき、14名の参加

者の方とリース作りに挑戦しまし

た。話し声も無くなる位熱中して

作ったリースを見せ合いながら、

それぞれ個性豊かなリースに満足

し 、 和 気

藹々のひと

時を過ごし

ました。

　監事

奥野　弘子

　令和6年9月13日（金）24年度埼玉女性セミナーが、

Raiboc Hallにて、講師に（一社）スクールポリス 理事 

佐々木 成三 氏を迎え「あなたの財産を守る最新防犯マニュ

アル」と題しご講演頂いた。県内では詐欺被害が30億円、

前年比プラス1億円。最近ではSNS投資詐欺が多発。頭を

柔軟にして困難を回避したいものだ。　　　　　　　　　

 研修交流委員会 委員長　島村 紀美江

　令和７年熊谷商工会議所新春賀詞交歓会が1月8日に開催

されました。今年は巳年。再生や変化を繰り返しながら柔

軟に発展していく年。国際情勢、経済、政治また災害等の

不安定な環境の中で私たちは柔軟にそして勇気をもって前

進していく事が地域の発展に繋がると考えます。また、

“スポーツのまち熊谷”としてラグビー、サッカー、野球

も応援していきましょう。約180名の会員参加者の内、女

性会会員も約20名参加し会員同士の積極的な交流の輪が広

がり有意義な会となりました。今後は更に女性会員が増え

ていく事を望んでいます。

研修交流委員会　井埜 房代

クリスマスリース作り 埼玉女性セミナー

　会員親睦食事会が2月4日に木曽路で行われました。節

分・立春もおわり春一番の女性会の行事です。昭和懐かし

いキャンディーズの名曲どおりのメンバー達が集結いたし

ました。この行事は、今年の新企画で、「商工会議所賀詞

交歓会に女性会として出席する」というものの補充的代替

案として実行することが決まりました。ともかく、建て前

はどうであれ女性会として素晴らしい春一番の会合とな

り、令和７年これからの方向性を示唆するものとなりまし

た。楽しく語り、情報交換し合い地域活性化の方策をさぐ

り、女性会の絆を強める、というものです。そして女性会

は新しく生まれ変わります。（本会の目標と同じ）

　春一番の会合は、和やかな内に幕をおろしました。

常任理事　藤野 佳子

 

あい　あい


